

## **RAI : JO 2024**

L'association Réseau Animation Intercommunale et ses jeunes engagés remportent le premier prix national "Innov Jeunes" dans la catégorie Culture et Sports.

2024 marque une année exceptionnelle pour la France, qui a eu l'honneur d'accueillir les Jeux Olympiques. Une occasion que l'association Réseau Animation Intercommunale (RAI) a su saisir avec brio en mobilisant ses jeunes autour de valeurs fortes telles que le sport, l'engagement et la solidarité.

Aux côtés de jeunes en situation de handicap, les jeunes engagés du RAI ont mené une aventure humaine riche de découvertes et de partages. Ensemble, ils ont exploré l'univers du handisport à travers plusieurs disciplines, telles que le cécifoot, le judo adapté avec L'ANJ, le goalball ou encore l'arbitrage de tennis de table adapté avec la ligue de sport adapté du Grand Est. Ils ont également créé une œuvre artistique sur cette thématique avec des jeunes de l'Institut Médico-pédagogique (IMP) de Harthouse. La rencontre avec la flamme olympique le 26 juin a renforcé leur immersion dans l'esprit des Jeux. La chorégraphie des JO, apprise et diffusée dans les centres aérés, séjours et espaces jeunes, a constitué un fil conducteur dynamique et fédérateur, animant les événements organisés par l'association.

Grâce à des actions d'autofinancement, ces jeunes ont eu la chance de vivre un séjour aux Jeux Paralympiques de Paris, où ils ont assisté à des compétitions de paratennis de table, de boccia et à un match de goalball, enrichissant leur expérience et leur compréhension du sport adapté.

Pour couronner cette aventure, Baptiste Mischler, athlète de haut niveau et spécialiste du 1500 mètres en équipe de France, est venu échanger avec les jeunes du RAI, partageant son parcours et son expérience, inspirant ainsi la nouvelle génération.

Toutes ces initiatives ont valu à l'association Réseau Animation Intercommunale d'être récompensée par la CAF et la CNAF le 4 juin 2025, lors d'une cérémonie nationale, où un groupe de jeunes s'est rendu à Paris pour recevoir ce prestigieux premier prix dans la catégorie Culture et Sports du concours "Innov Jeunes".

Cette distinction souligne non seulement la créativité et l'engagement des jeunes du RAI, mais aussi l'importance de promouvoir des actions sportives inclusives et solidaires, en phase avec les valeurs olympiques. Une belle réussite pour cette association qui continue de faire rayonner la jeunesse locale à l'échelle nationale.